



Cinéma et concert de jazz pour les élèves d'ULIS

publié le 26/03/2024

Dans le cadre du projet sur l'Antarctique, les élèves du dispositif ULIS se sont déplacés à Melle pour assister à la projection du nouveau film de Luc Jacquet : « Voyage au pôle sud ».



VOYAGE AU PÔLE SUD - bande annonce (Video Youtube)

Après un pique-nique sous le soleil, la journée s'est poursuivie par « Endurance », un récit-concert de jazz donné par le Nilok4tet et basé sur « L'Odyssee de l'Endurance », le journal de bord de Sir Ernest Shackleton.



Cet explorateur polaire du début du siècle a tenté la traversée de tout le continent Antarctique à l'orée de la Première Guerre mondiale.



Les élèves ont ensuite pu échanger avec les musiciens...



Et assister à une lecture d'extraits du journal de Shackleton mise en scène par les élèves de 2de générale et technologique du lycée agricole Jacques Bujault.



Les élèves ont aussi bien apprécié les magnifiques images en noir & blanc du film que les compositions du Nilok4tet. Les deux oeuvres, si elles présentent la beauté, les difficultés et les dangers de la vie en Antarctique, interrogent également sur la fonte des glaces et ses conséquences.